

Kawasaki verkauft Dienst- und Vorführradmotorräder

Kawasaki verkauft über teilnehmende Vertragspartner Dienst- und Vorführradmotorräder zu deutlich reduzierten Preisen an. Alle Motorräder haben nur wenige Kilometer auf dem Tacho und befinden sich in einem sehr guten Zustand. Die Fahrzeuge können auch finanziert werden.

Im Sporttourer-Segment werden die Z 1000 SX und die ZZR 1400 angeboten. Bei den Cruisern warten verschiedene VN 1700 sowie ein Kontingent der VN 900 auf neue Besitzer. Darüber hinaus stehen auch die entsprechenden Sondermodelle mit Performance- oder Light Tourer-Ausstattung zur Verfügung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Kawasaki VN 900 Classic Light Tourer.